



Pièces	9 Pièces
Superficie	375 m²
Référence	MZISJ1875
Prix	5 995 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

C'est à seulement quelques minutes de la Principauté de Monaco et au calme absolu que se trouve cette magnifique villa familiale. Les volumes et les espaces qui vous seront proposés sont tout simplement uniques; Pour exemple la grande pièce de réception séjour / salle à manger partagées par un superbe espace cheminée, une magnifique cuisine parfaitement équipée en vraie pièce de vie ouvrant sur une des fabuleuses terrasses ombragées, avec pour seul horizon la mer et le côtes Italiennes. Tout est présent pour faire de cette villa un lieu de partage et de convivialité en famille et entre amis. ...

It's only a few minutes from the Principality of Monaco and in absolute calm that this magnificent family villa is located. The volumes and spaces that will be offered to you are simply unique; For example the large reception room / dining room shared by a superb fireplace area, a magnificent kitchen perfectly equipped as a real living room opening onto one of the fabulous shaded terraces, with the sea and the Italian coast as the only horizon. Everything is present to make this villa a place of sharing and conviviality with family and friends. Remarkable interior and exterior spaces, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

